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Open-Air-Kino durch die Agentur Space Enterprises Marketing 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.79 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Pläne für eine Übertragung der Fußball-EM und ein Open-Air-

Kinoprogramm durch die Münchner Agentur Space Enterprises Marketing 

sind dem Magistrat bekannt? 

 

2. Wie bewertet der Magistrat ein zweites Open-Air-Kino-Programm 

zeitgleich mit dem städtisch geförderten Open-Air-Kino im dock4? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




